



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Joachim Unterländer, Kerstin Schreyer, Judith Gerlach, Florian Hölzl, Dr. Gerhard Hopp, Thomas Huber, Hermann Imhof, Michaela Kaniber, Dr. Hans Reichhart, Steffen Vogel CSU**

Drs. 17/14999, 17/15496

Bayerische Jugendarbeit stärken IV: Jugendkultur- und Jugendmedienarbeit fördern

Die Staatsregierung wird aufgefordert zu prüfen, wie im Rahmen der vorhandenen Stellen und Mittel die Kultur- und Medienarbeit in der Jugendarbeit z.B. durch ein neues Fachprogramm des Bayerischen Jugendrings zu den Themen „Jugendkultur- und Jugendmedienarbeit“ gestärkt werden kann, um junge Menschen vor allem im Umgang mit jungen Medien zu unterstützen.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin